



www.advancedevices.com

Comentarios: anuncios Google

Curso de Emergencias

Consigue un diploma oficial Solicita Información!

Anuncios Google

viernes, 20 de marzo de 2009 | 10:15 | www.gentedigital.es

Gente BETA

Buscar

Clara Aguilera inaugura hoy el edificio del Centro de Coordinación de Emergencias 112 Andalucía

La consejera de Gobernación de la Junta de Andalucía, Clara Aguilera, inaugura hoy el edificio del Centro de Coordinación Emergencias 112 Andalucía en Granada, que albergará también el Instituto Andaluz de Geofísica y que está ubicado en el Campus Universitario de La Cartuja.

20/3/2009 - 05:57

GRANADA, 20 (EUROPA PRESS)

La consejera de Gobernación de la Junta de Andalucía, Clara Aguilera, inaugura hoy el edificio del Centro de Coordinación Emergencias 112 Andalucía en Granada, que albergará también el Instituto Andaluz de Geofísica y que está ubicado en el Campus Universitario de La Cartuja.

La nueva sede, que se empezó a construir en 2006, tiene forma de 'U' y su estructura se adapta a la topografía del terreno. Así, la entrada se encuentra situada en la parte superior del inmueble como continuación de la colina sobre la que se sitúa, formando una terraza mirador hacia la ciudad.

El edificio se ha construido sobre una parcela de 13.831 metros cedida por la Universidad de Granada y cuenta con 3.084 metros cuadrados útiles distribuidos en tres plantas. En la parte central del inmueble se encuentra el vestíbulo y las zonas comunes, mientras que las sedes de los dos organismos se sitúan en cada una de los laterales de la 'U'.

El vestíbulo de acceso común constituye un pórtico con un espacio en doble altura para acceder al Instituto Andaluz de Geofísica y Prevención de Desastres Sísmicos --en su cota superior-- y al Centro de Gestión de Emergencias --en su cota inferior--.

En la zona del edificio dedicada al servicio 112 Andalucía la Sala de Operadores --donde se coordinan las urgencias de los ciudadanos-- constituye su eje central, en torno al cual se proyectan las áreas y dependencias necesarias para el funcionamiento del Teléfono Único de Emergencias.

El de Granada es uno de los ocho centros provinciales de gestión de emergencias. El 112 consta de dos centros regionales --en Sevilla y Málaga--, que atienden las llamadas de urgencia, de Andalucía occidental, en el primer caso; y de la zona oriental, en el segundo.

Grupo de información GENTE · 1.834.476 ejemplares de distribución gratuita según PGD-OJD

